



Gemeindeamt Klaus an der Pyhrnbahn Mitteilungsblatt

Ausgabe Nr. 04/2007

April 2007

Der Bürgermeister informiert!

Geschätzte Gemeindegewissinnen!
Werte Gemeindegewiss!
Liebe Jugend!

Im laufenden Monat haben sich wieder einige Neuigkeiten ereignet, über die ich berichten möchte.



Stationierung von zwei Defibrillatoren in der Gemeinde



Ende April war es so weit. Die Gemeinde hat zwei Defibrillatoren angekauft. Ein Vertreter des Roten Kreuzes überreichte die beiden Geräte und führten in Anwesenheit von Vertretern der Feuerwehren Klaus und Steyrling sowie Mitarbeitern des Gemeindeamtes und Raiffeisenbanken Klaus und Steyrling eine Kurzeinschulung durch. Die Handhabung der

Defibrillatoren funktioniert so, dass beim Öffnen des Gerätes eine Stimme schrittweise Anweisungen über die Verwendung des Defibrillators erteilt. Die am Körper des Patienten zu befestigenden Elektroden stellen selbstständig fest ob der Defibrillator zur Anwendung gelangt oder nicht.

Der Defibrillator wird in Klaus während der Sommermonate wegen der großen Menschenansammlungen beim Eingangsbereich des Freibades und nach Ende der Badesaison, in den Wintermonaten im Foyer der Raiffeisenbank Klaus stationiert. Über den Standortwechsel werden sie selbstverständlich rechtzeitig informiert.

Die Themen

- Defibrillatoren
- Vortrag Dr. Reitböck
- Blumenschmuckaktion 2006
- Wasserentnahme für Schwimmbecken, ...
- Freibaderöffnung
- ASZ Klaus
- Kinderschwimmkurs
- Tischtennismeisterschaft
- Minigolfen
- Wohnungen
- Psychosozialer Notdienst
- Gratulationen
- Schwimmkurs
- Kartrennen 19. + 20. Mai
- Termine im Mai



In Steyrling wird der Defibrillator ganzjährig im Bankomat-Bereich der Raiffeisenbank Steyrling stationiert.

Die Raiffeisenbank hat in ihren Filialen Klaus und Steyrling in dankenswerter Weise die Zutrittszeiten zu den videoüberwachten Bankomat-Räumlichkeiten so verlängert, dass im Notfall jederzeit, auch in der Nacht, die Geräte zugänglich sind.

In nächster Zeit wird durch das Rote Kreuz für Interessierte eine Einschulung durchgeführt. Über diese Veranstaltung werden sie noch rechtzeitig informiert.

Jubilare



Frau **Gassner Maria** feierte ihren 75. Geburtstag. Bürgermeister Rudolf Mayr überbrachte die besten Glückwünsche der Gemeinde Klaus.



Familie Elfriede und Adolf Rapperstorfer feierte Goldene Hochzeit. Bürgermeister Rudolf Mayr überbrachte herzliche Glückwünsche.



Frau **Kerbl Karoline** feierte ihren 75. Geburtstag. Bürgermeister Rudolf Mayr überbrachte die besten Glückwünsche der Gemeinde Klaus und einen Geschenkkorb.



Bürgermeister Rudolf Mayr stellte sich anlässlich der Goldenen Hochzeit der **Familie Maria und Heinrich Hunger** mit herzlichen Glückwünschen ein.



Bürgermeister Rudolf Mayr und Gemeindevorständin Andrea Stadler gratulierten Herrn **Pfaffenuemer Johann** zum 85. Geburtstag. Sie überbrachten zu den herzlichen Glückwünschen einen Geschenkkorb.



Ihren 85. Geburtstag feierte Frau **Priegelhofer Franziska**. Bürgermeister Rudolf Mayr und Gemeindevorständin Andrea Stadler stellten sich mit einem Geschenkkorb und den besten Glückwünschen der Gemeinde Klaus ein.

Gesunde Gemeinde - Frauennetzwerk
Gesundheitsabend zum Thema: „Hautvorsorge statt heilen“
Vortrag von Frau Dr. Angelika Reitböck



Am 13. April veranstaltete das Frauennetzwerk gemeinsam mit der Gesunden Gemeinde einen Gesundheitsabend zum Thema **"Haut- Vorsorgen statt heilen"**. 70 Personen nahmen an dem hochinteressanten Vortrag von Frau Dr. Angelika Reitböck teil. Als kleines Dankeschön überreichten Obfrau Andrea Stadler und ihre Stellvertreterin Eva Deckert unserer ortsansässigen Ärztin Blumen und einige Besonderheiten aus unserer Gemeinde.

Blumenschmuckfeier 2006

Am 4. 4. 2007 fand in Steyrling im Gasthaus Kerschbaumer die Preisverleihung der Blumenschmuckaktion 2006 statt. Bürgermeister Rudolf Mayr und zugleich Obmann des Verschönerungsvereines Klaus freute sich mit den Mitorganisatoren Vbgm. Michael Kornek (Obmann des Verschönerungsverein Steyrling) und Heinz Deckert (Obmann des Siedlerverein Steyrling/Klaus) über etwa 75 anwesende Blumenfreunde.

Bei der Bewertung im Sommer 2006 waren noch Gärtner Bertl Bergmair-Russmann und die Ortsbäuerin Gerti Braunreiter dabei .

An folgende Gemeindebürger/innen wurden Hauptpreise verliehen (Reihung Alphabetisch): Braunreiter Gertrude, Fritz Friederike, Krenn Anna, Mandlbauer Josef, Melchert Katharina, Mitterbauer Sieglinde, Schildberger Helga, Schröcker Brigitte, Weisl Pauline.

Alle beteiligten Personen bekamen einen Blumenstock und alle anwesenden ein kleines Begrüßungsstöckerl.

Da die Liste der Teilnehmer bei der Blumenschmuckaktion noch länger werden soll, bitten wir für dieses Jahr um weitere Meldungen bei den durchführenden Vereinen.



Befüllen von Schwimmbädern, Schwimmteichen und Biotopen



Mit den steigenden Temperaturen werden auch die ersten Schwimmbäder, Schwimmteiche und Biotope wieder aus dem Winterschlaf erweckt.

Die Gemeinde teilt mit, dass das Befüllen dieser Privatbäder ausnahmslos über die Hauswasserversorgung zu erfolgen hat.

Aus Hydranten darf keine Wasserentnahme erfolgen.

